

Un pícnic popular en defensa del jardín de Monforte

REDACCIÓN

VALENCIA. La Asociación de Amigos y Amigas del Jardín valenciano (AJAVA), junto con otros colectivos ciudadanos, celebraron ayer una comida de sobaquillo junto a la entrada principal de los jardines de Monforte para impedir el derribo del muro y recuperar el acceso al jardín por el palacete.

En la protesta estuvo presente la portavoz del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Valencia, Carmen Alborch. AJAVA ar-

gumenta que las justificaciones dadas por el Consistorio para el derribo no son ciertas puesto que el muro «no atrapa ningún árbol y tampoco va a impedir la aireación de unas plantas que llevan más de siglo y medio viviendo en él».

La entidad asegura que el palacete y el jardín «no se entienden el uno sin el otro» y que actualmente se obliga al acceso a través de una puerta construida hace cuarenta años en lugar de por el palacete, «su entrada histórica».



Los asistentes escuchan un manifiesto en contra del derribo del muro del jardín. **DAMIÁN TORRES**

LAS PROVINCIAS

lunes, 18-1-2010